

[Voir la version en ligne](#)



Marie Claude Varailas
Sénatrice de la Dordogne

La lettre de la Sénatrice

n°3, Mardi 19 janvier 2021

L'année 2020 que nous venons de traverser restera une année de crise sanitaire et économique inédite.

Mon suppléant Benoît Secrestat se joint à moi pour rendre hommage au personnel soignant qui a aidé à sauver des vies et à toutes celles et tous ceux qui, en première ligne, ont permis la continuité des services indispensables à notre vie quotidienne.

Nous avons une pensée pour nos concitoyens qui ont perdu un proche et ceux contraints de cesser leurs activités pendant plusieurs mois et qui, à ce jour n'ont pu réouvrir affrontant, malgré l'aide de l'État, une situation particulièrement difficile.

Une pensée aussi pour nos jeunes, étudiants ou à la recherche d'un emploi qui vont être durement impactés par la crise économique.

[Lire la suite](#)



Agenda parlementaire

L'année parlementaire s'annonce chargée pour 2021, une période stratégique pour l'exécutif car c'est la dernière année complète avant l'élection présidentielle de 2022.

[Lire la suite](#)



Projet Hercule : le démantèlement d'EDF est en marche

Alors que nous sommes au cœur d'une crise sanitaire et économique sans précédent, que chacun s'inquiète des conséquences de la pandémie sur sa vie quotidienne mais aussi sur notre futur collectif, le gouvernement envisage la réorganisation du secteur électrique français.

[Lire la suite](#)



Empreinte



**Mobilisation
pour le maintien**



**ADMD -
Rencontre avec**

environnementale du numérique

Alors que le Haut conseil pour le climat a rendu un rapport alarmant sur l'impact de la 5G, la proposition de loi examinée le 12 janvier dernier par le Sénat, visant à réduire l'empreinte environnementale du numérique ne va pas assez loin pour espérer un changement de comportement des géants du web qui dominent le marché du numérique.

[Lire la suite](#)

des Services publics

Depuis 2017, le Collectif de défense de la Poste de Saint-Léon-sur-l'Isle se bat pour le maintien des services liés au bureau de Poste. Celui-ci a déjà permis le maintien du bureau et son ouverture le jeudi matin. Présente à cette manifestation le samedi 09 janvier 2021...

[Lire la suite](#)

les délégués départementaux

Les délégués de l'antenne départementale de l'association « Dr mourir dans la dignité » ont souhaité m'interpeller lors de notre entretien le 12 janvier dernier, de la nécessité de faire évoluer la loi sur la vie vers une réelle en compte de la du patient.

[Lire la suite](#)

Rencontres dans le cadre du rapport "Femmes & Ruralité"

Dans le cadre des travaux de la délégation des droits des femmes, j'ai été nommée co-rapporteuse d'un rapport d'information sur les femmes en ruralité.

Si cette question vous intéresse et que vous connaissez des femmes représentatives du territoire, ou des projets innovants pour faire évoluer la situation des femmes en milieu rural, n'hésitez pas à vous rapprocher de mon équipe parlementaire au **06 33 36 06 85** ou **contact@marieclaudevarailles.fr**

[Lire la suite](#)

Marie-Claude Varaillas
Espace Aragon
1 Pl. du 08 Mai 1945
24000 Périgueux
mc.varailles@senat.fr



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur marieclaudevarailles.fr.

[Se désinscrire](#)



© 2020 Marie Claude Varaillas